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22 сентября городской голова Евгений Клеп провел совещание; строительство на землях
Горловки трассы международного значения – вопрос повестки дня. Обсудить
разработанный киевским институтом проект и пути его реализации приехал начальник
Службы автомобильных дорог в Донецкой области Александр Ставитский. В рабочей
встрече приняли участие директор института «Укрдорпроект» Сергей Корецкий,
председатель Пантелеймоновского поселкового совета Светлана Реутова, заместитель
городского головы Вадим Исаков, директор департамента муниципальных услуг Артем
Колодезный, а также представители КП «Уголек» и  Регионального управления по
эксплуатации канала (РУЭК) «Северский Донец - Донбасс».      
  Проект современной 6-полосной трассы государственного значения Знаменка - Луганск
– Изварино, проходящей через земли Горловки, представил директор института
«Укрдорпроект». Сергей Корецкий ознакомил присутствующих с разработанным
проектом автомобильной дороги, отметив преимущества и основные моменты проекта.
Так, предполагается строительство современной трассы 1-й категории, с 11-ю
сооружениями, в чем особая, по мнению специалистов, сложность горловского участка.
По предварительным подсчетам, общая стоимость реализации проекта строительства
дороги Знаменка - Луганск - Изварино – порядка 3 млрд. гривен.   
  Обустройство пешеходной зоны и переходов, удобных для населения, а также выезда
из поселка Пантелеймоновка большегрузного транспорта – основные вопросы, которые
вызвали бурное обсуждение.   
  Проектом предусматривается строительство надземного пешеходного перехода,
удобство путепровода для маломобильных категорий населения, а также наличие
освещения – основные критерии, на которых настоял мэр города.   
  Еще один вопрос – безопасность движения, для чего предусмотрено устройство
цементно-бетонного барьерного ограждения высотой один метр. Евгений Клеп
акцентировал внимание на необходимость прописать и утвердить график работ, чтобы
осуществлять контроль их выполнения.   
  Начало строительства автомобильной дороги – перспектива следующего года, отметил
Александр Ставитский. Введение в эксплуатацию трассы позволит решить задачу
Президента по становлению Украины как транзитной державы. Следующую встречу
планируется провести через месяц, чтобы еще раз обсудить все вопросы и найденные
решения.
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